

# Geschäftsführer für die Lebenshilfe

RNZ. Die Lebenshilfe bekommt Zuwachs: Ab dem 1. September hat die Einrichtung erstmals einen eigenen Geschäftsführer. Die Wahl fiel auf den Diplom-Pädagogen Thomas Diehl (Foto: privat). Für seine neue Stelle verlässt der 54-Jährige seinen Posten als Vorstand der



Gemeindediakonie Mannheim. Fünf Jahre lang trug er dort die Verantwortung für Menschen mit Behinderung und ältere Menschen. Zuvor arbeitete er in der evangelischen Jugend- und Behindertenhilfe „Pilger-

haus Weinheim“ als Geschäftsführer und Alleinvorstand. Diehl ist bei der Lebenshilfe kein neues Gesicht. Von 1990 bis 1993 arbeitete er dort als Referent des Landesverbands Baden-Württemberg. Die Geschäftsführer-Position soll auch helfen, die Interessen des Vereins zu koordinieren. Diehl: „Ich freue mich auf die Aufgaben, die mit dieser Stelle auf mich zukommen. Ich sehe viele Entwicklungsmöglichkeiten, die sich aus den bestehenden Angeboten ergeben können.“